

Lanzan en India fármaco cubano Itolizumab para tratamiento de la Covid-19



Nueva Delhi, 15 jul (RHC) La compañía biofarmacéutica Biocon destacó el lanzamiento del fármaco Itolizumab, desarrollado por el Centro de Inmunología Molecular de Cuba para el tratamiento de pacientes graves con la Covid-19.

Biocon obtuvo recientemente la aprobación del Controlador General de Drogas de la India con vistas a comercializar este fármaco contra la psoriasis en placas Itolizumab (Alzumab) para su uso de emergencia en ese país en los pacientes graves de la Covid-19.

La aprobación es a la solución inyectable del medicamento para tratar el síndrome de liberación de citoquinas en pacientes con síndrome de dificultad respiratoria aguda de moderada a severa con el nuevo coronavirus, indicó el portal Pharmaceutical Technology.

El medicamento Itolizumab es una molécula que desarrolló el Centro de Inmunología Molecular de La Habana para el tratamiento de linfomas y leucemias.

Premio Nacional de la Academia de Ciencias de Cuba en 2014, el anticuerpo monoclonal humanizado forma parte del protocolo de atención médica a la Covid-19 en la nación caribeña.

Acreedor en 2015 de la Medalla de Oro de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual, el citado anticuerpo es capaz de bloquear la proliferación y activación de los linfocitos-T, por lo que se comporta como un inmunomodulador.

Con el empleo de este fármaco, el 60 por ciento de los pacientes graves y críticos recuperan la función respiratoria y sobreviven a estos estadios de gravedad.

La empresa india obtuvo la licencia del medicamento como un activo en etapa temprana y el equipo científico de la compañía comenzó a desarrollar el anticuerpo para enfermedades autoinmunes en 2006 en la India.

Otro fármaco cubano en el tratamiento de la Covid-19 es el antiviral Interferón Alfa 2b Humano Recombinante, comercializado internacionalmente bajo el nombre de Heberon y que genera interés en más de 80 países.

La presidenta ejecutiva de Biocon, Kiran Mazumdar-Shaw, comentó al sitio web de esa empresa que el mecanismo de acción único del Itolizumab lo convertía en un candidato ideal para tratar la tormenta de citoquinas, que es una de las principales causas de muerte por la Covid-19.

Mazumdar-Shaw afirmó que le enorgullece el resultado exitoso del estudio fundamental realizado con el novedoso anticuerpo monoclonal inmunomodulador Itolizumab, y que este producto biológico "de primera clase" salvará vidas y ayudará a reducir la tasa de mortalidad en la India. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/228568-lanzan-en-india-farmaco-cubano-itolizumab-para-tratamiento-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba